

CASSE (*Victor-Louis*), Agent commercial
(Bruxelles, 21.12.1871-Kinshasa, 23.3.1898).
Fils de Pierre et de Beernaert, Marie-Henriette.

Casse avait commencé des études universitaires. En 1893, il était candidat en philosophie et lettres préparatoire au droit, lorsqu'il abandonna l'université pour s'engager comme adjoint à la Société pour le Commerce du Haut-Congo. Il arriva en Afrique le 6 avril 1893. Désigné d'abord pour Mobeka, il passa ensuite à Tshumbi, où il resta jusqu'en mars 1894, date à laquelle lui fut confiée la gérance du poste de l'Equateur. En 1896, il est désigné en qualité de chef de district dans le Haut-Ubangui. En novembre de cette même année, il assume la gérance de la factorerie des Stanley-Falls, qui prend, sous sa direction, un essor remarquable. Le 31 juillet 1897, il rentre malade en Belgique. Dès que sa santé s'est améliorée, il reprend du service et retourne au Congo le 6 janvier 1898, en qualité d'agent principal. Il meurt à Kinshasa quelques semaines après son arrivée.

5 mai 1947.
A. Lacroix.

Archives S. A. B.